
DECRETO LEGISLATIVO N. 916, de 2 de outubro de 2018.

****

  “Concede o  D ip loma de  Honra  ao  Mér i to  a 
  COOPERATIVA DOS CAFEICULTORES DO CERRADO DE 
  ARAGUARI E REGIÃO LTDA. - COOCACER.”

 Art. 3º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto 
Legisla�vo entra em vigor na data da sua publicação.

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI

 

 A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, aprova e 
eu, Presidente, com base no art. 40, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, 
promulgo o seguinte Decreto Legisla�vo: 

ESTADO DE MINAS GERAIS

 Art. 1º Fica concedido o “Diploma de Honra ao Mérito”a 
COOPERATIVA DOS CAFEICULTORES DO CERRADO DE ARAGUARI E REGIÃO LTDA. - 
COOCACER, pelos relevantes serviços prestados ao Município.

 Art. 2º A entrega do Diploma será feita em data a ser marcada de 
comum acordo entre a Câmara Municipal e a COOCACER.

 Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em 2 de 
outubro de 2018.

Luiz Antônio de Oliveira                                  Wesley Marcos Lucas de Mendonça
Presidente                                                                                                   1º Secretário
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e-DOLM

Danilo Franco Gonçalves; d) n. 1.278/2018, em resposta ao requerimento n. 

1.039/2018, do Vereador Dhiosney de Andrade; e) n.s 1.281, 1.289/2018, em 

resposta aos requerimentos n.s 1.205, 1.159/2018, da Vereadora Iêda Maria 

Fernandes; f) n. 1.295/2018, em resposta ao requerimento n. 1.209/2018, do 

Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha; g) n.s 1.272, 1.301/2018, em resposta 

aos requerimentos n.s 939, 1.294/2018, do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do 

Vale; h) n.s 1.280, 1.290/2018, em resposta aos requerimentos n.s 1.255, 

1.177/2018, do Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira; i) n. 1.296/2018, em resposta 

ao requerimento n. 1.216/2018, do Vereador Wanderlei Inácio; j) n.s 1.266, 1.279, 

1.294/2018, em resposta aos requerimentos n.s 1.221, 1.133, 1.248/2018, do 

Vereador Warley Ferreira de Morais; k) n. 1.288/2018, em resposta ao 

requerimento n. 1.186/2018, do Vereador Wellington Resende da Silva; l) n.s 

1.265, 1.267, 1.268, 1.299/2018, em resposta aos requerimentos n.s 1.261, 1.224, 

1.188, 865/2018, do Vereador Werlei Ferreira de Macedo; m) n.s 1.276, 1.277, 

1.283, 1.284/2018, em resposta aos requerimentos n.s 1.266, 1.192, 1.267, 

1.263/2018, do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça; n) n.s 1.263, 1.274, 

1.275, 1.285, 1.286, 1.291, 12.292, 1.297, 1.298, 1.300/2018, em resposta aos 

requerimentos n.s 1.153, 997, 1.249, 1.253, 1.241, 1.196, 1.199, 1.197, 1.155, 

1.199/2018, subscritos por diversos vereadores; o) n.s 1.262 e 1.321/2018, 

encaminhando o saldo bancário referente aos períodos de três a seis e de dez a 

quatorze de setembro do corrente. O�cio n. 924/2018- Secretaria Municipal de 

Educação, convidando para evento de monitoramento e assessoria aos 

municípios do Estado de Minas Gerais sobre o Programa Nacional de Alimentação 

Escolar (PNAE). Convite da Prefeitura Municipal de Estrela do Sul, para as 

solenidades em comemoração ao aniversário de emancipação polí�ca do 

Município. O�cio do presidente Luiz Antônio de Oliveira, comunicando ao 

plenário, em cumprimento ao disposto no § 1º, do art. 172, do Regimento Interno 

da Câmara Municipal, que em ato solene, realizado no dia quatorze de setembro 

do corrente, às dezessete horas, no recinto próprio do Poder Legisla�vo, sob a 

coordenação dos Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues e Warley Ferreira de 

Morais, foi feita a entrega do Título de Cidadão Honorário de Araguari e do 

Diploma de Honra ao Mérito ao senhor Willian Pereira da Rocha, outorgados 

respec�vamente pelos Decretos Legisla�vos n. 579, de 13 de março de 2012, e n. 

915, de 29 de agosto de 2018. O�cio enviado pelo Vereador Sebas�ão Joaquim 

Vieira, jus�ficando sua ausência na sessão ordinária realizada no dia vinte e nove 

de agosto do corrente, para os fins do disposto no inciso X, do art. 40, do 

Regimento Interno da Câmara, combinado com o § 1º, do art. 1º, da Lei n. 

5.806/2016. Então, foi comunicado ao plenário que a Mesa da Câmara acatou esta 

jus�fica�va e deferiu o pedido, considerando que o vereador requerente 

apresentou atestado firmado pelo doutor João Carlos Rodrigues de Moraes (CRM-

MG 49.519). IV- LEITURA DE PARECERES- Em virtude da aprovação do 

requerimento n. 1.358/2018, na sessão anterior, foi cons�tuída Comissão 

Especial, composta pelos Vereadores Leonardo Rodrigues da Silva Neto, 

Wanderlei Inácio e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, para realizar a revisão do 

Regimento Interno da Câmara Municipal. Os presidentes das comissões 

permanentes a seguir relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pareceres 

aos projetos em tramitação, conforme disposto no art. 79 do Regimento Interno. 

A Comissão Permanente de Legislação e Jus�ça emi�u pareceres pela aprovação 

dos projetos de lei: a) n. 145/2018- subs�tu�vo (Ginásio de Esporte Professora 

Maria Vitória Araújo); neste parecer, a Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado 

assinou em subs�tuição a Vereadora Iêda Maria Fernandes (proponente); b) n. 

155/2018 (Rua Jayme Cândido Ribeiro); c) n. 161/2018 (altera a Lei n. 5.370/2014, 

declarando de u�lidade pública a Associação dos Universitários do Triângulo); d) 

n. 162/2018 (Centro Municipal de Aperfeiçoamento dos Profissionais da 

Educação); e) n. 163/2018 (altera Lei n. 4.523/2009- auxílio-alimentação); f) de lei 

complementar n. 008/2018 (revoga o art. 65 da Lei Complementar n. 034/2004- 

Plano Diretor do Município); g) de resolução n. 007/2018 (altera a Resolução n. 

007/1990- Regimento Interno- horário das sessões ordinárias); neste parecer, os 

Vereadores Wanderlei Inácio e Wellington Resende da Silva assinaram em 

subs�tuição aos Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues e Iêda Maria Fernandes 

(proponentes). A Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas emi�u parecer pela aprovação do projeto de lei n. 154/2018 (celebração 

de convênio com o Município de Tupaciguara); neste parecer, o Vereador Giulliano 

Sousa Rodrigues assinou em subs�tuição ao Vereador Dhiosney de Andrade 

(ausente). A Comissão Permanente de Educação e Cultura emi�u pareceres pela 

aprovação dos projetos de lei n. 145/2018 (subs�tu�vo) e n. 162/2018. A 

Comissão Especial, composta pelos Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale- 

AVISOS/ATAS/EXTRATOS/EDITAIS/NOTIFICAÇÕES

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE 

MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA DEZOITO DE SETEMBRO DE DOIS MIL E 

DEZOITO. A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-se 

ordinariamente no dia dezoito de setembro de dois mil e dezoito, terça-feira, às 

oito horas, em sua sede própria, situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, 

número 758. O presidente da Câmara, Vereador Luiz Antônio de Oliveira, solicitou 

ao primeiro secretário que fizesse a chamada. I- PRIMEIRA CHAMADA- 

Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Iêda Maria 

Fernandes/MDB, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva 

Neto/PP, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB - presidente, Wanderlei Inácio/PRTB, 

Wellington Resende da Silva/PMN – segundo secretário, Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça/PPS – primeiro secretário. Então o presidente, invocando a proteção 

de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aberta a sessão e solicitou ao 

primeiro secretário que fizesse a leitura da ata e das correspondências. II- LEITURA 

DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a ata da sessão ordinária da Câmara, 

realizada no dia onze de setembro de dois mil e dezoito. III- LEITURA DAS 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- O�cios enviados pelo prefeito do Município: a) 

n.s 1.273, 1.293/2018, em resposta aos requerimentos n.s 837, 1.234/2018, da 

Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado; b) n. 1.282/2018, em resposta ao 

requerimento n. 1.194/2018, do Vereador Carlos Antônio de Brito Machado; c) n. 

1.287/2018, em resposta ao requerimento n. 1.240/2018, do então Vereador 

****
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Mendonça, apresentaram o requerimento n. 1.411/2018, contendo número 

regimental de assinaturas, solicitando a dispensa dos inters�cios regimentais para 

discussão e votação do projeto de lei n. 154/2018. Os Vereadores Giulliano Sousa 

Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Wellington Resende da Silva, 

solicitaram ao Ins�tuto Master de Ensino Presidente Antônio Carlos 

(requerimento n. 1.413/2018), que o Bairro Novo Horizonte seja novamente 

incluído no cronograma de atendimento da Unidade Móvel de Saúde “Dr. Veloso.” 

Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, 

Wellington Resende da Silva e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram 

o requerimento n. 1.415/2018, solicitando ao diretor execu�vo da IMEPAC, José 

Júlio Lafaye�e, que o Residencial Vila Olímpica, o Bairro Vieno e o Bairro Milenium 

(Praça Professora La�fa Cafrune), sejam incluídos no cronograma de atendimento 

da Unidade Móvel de Saúde “Dr. Veloso.” O Vereador Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça convidou para fazer uso da tribuna livre o senhor Washington Silva 

Bernardes de Jesus (requerimento n. 1.417/2018), a fim de discorrer sobre a 

cultura. Os Vereadores Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha, Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, 

solicitaram o envio de o�cio de pêsames (requerimento n. 1.431/2018) à família 

da senhora Teófila Maria de Sousa Machado. Os Vereadores Giulliano Sousa 

Rodrigues e Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha apresentaram os requerimentos n. 

1.432/2018 e n. 1.433/2018, solicitando à IMEPAC que o Distrito de Amanhece e o 

Bairro Brasília sejam incluídos no cronograma de atendimento da Unidade Móvel 

de Saúde “Dr. Veloso.” Os Vereadores Wellington Resende da Silva, Werlei Ferreira 

de Macedo e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresentaram moção (n. 

062/2018) de aplauso aos Centros Educacionais Municipais João Pedreiro, João 

Ribeiro de Araújo, José Inácio, Maria de Fá�ma Oliveira Morais, Mário da Silva 

Pereira, Papa João XXIII, Realino Elias Carrijo e Rosângela de Fá�ma Cardoso 

Rodrigues, por terem superado a meta exigida pelo índice de Desenvolvimento da 

Educação Básica. Os Vereadores Clayton Francisco Brazão, Lúcio Flávio Rodrigues 

da Cunha e Paulo Sérgio Oliveira do Vale, apresentaram o projeto de lei n. 

165/2018, que “Dispõe sobre a concessão de desconto no IPTU dos imóveis onde 

residam idosos com idade superior a oitenta anos de idade, e dá outras 

providências.” Os Vereadores Iêda Maria Fernandes e Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça apresentaram o projeto de decreto legisla�vo n. 023/2018, que 

“Concede o Título de Cidadã Honorária de Araguari a Excelen�ssima Senhora 

Thereza Cris�na Griep.” Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado e Wesley 

Marcos Lucas de Mendonça apresentaram o projeto de decreto legisla�vo n. 

024/2018, que “Concede o Título de Cidadão Honorário de Araguari ao 

Excelen�ssimo Senhor Jorge Hermógenes Rocha.” A Mesa da Câmara apresentou 

o projeto de lei complementar n. 009/2018, que “Introduz alterações nos §§ 2º, 

3º, 4º e 5º, do art. 59-A, da Lei Complementar n. 062, de 30 de setembro de 2009, 

que dispõe sobre o Plano de Carreiras dos Servidores da Câmara Municipal de 

Araguari, dando outras providências.” Após autorização do plenário, foi feita a 

leitura do o�cio n. 1.335/2018, por meio do qual o prefeito encaminhou e solicitou 

urgência na apreciação dos projetos de lei: n. 166/2018, que “Autoriza a abertura 

de crédito especial para a criação de dotação no vigente orçamento da 

Superintendência de Água e Esgoto, obje�vando o pagamento de despesas de 

exercícios anteriores, mediante anulação parcial da dotação que menciona, no 

valor de R$7.836,85 (sete mil, oitocentos e trinta e seis reais e oitenta e cinco 

centavos)”; e n. 167/2018, que “Dá nova redação ao art. 3º, da Lei n. 6.007, de 1º 

de março de 2018, que “Autoriza a concessão de bene�cios aos devedores da 

Fazenda Pública do Município de Araguari, inscritos em dívida a�va, dando outras 

providências”, alterada pelas Leis de n.s 6.022, de 21 de março de 2018, e 6.081, 

de 14 de setembro de 2018.” O requerimento n. 1.411/2018 foi aprovado por doze 

votos. VI- ORADORES INSCRITOS- Encontravam- se inscritos os Vereadores Carlos 

Antônio de Brito Machado, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Lúcio Flávio Rodrigues 

da Cunha, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Clayton Francisco Brazão, Werlei 

Ferreira de Macedo, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Giulliano Sousa Rodrigues, 

Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça. Fizeram uso da 

tribuna os Vereadores Clayton Rodrigues Brazão, Werlei Ferreira de Macedo, 

Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça, os demais dispensaram. O Vereador Clayton Rodrigues Brazão 

discorreu sobre um mal entendido entre ele e o diretor do Ins�tuto Master de 

Ensino Presidente Antônio Carlos – IMEPAC, José Júlio Lafaye�e, em relação à 

presença do Expresso Saúde, ônibus de atendimento médico, que estava no Bairro 

Novo Horizonte no final de semana. Segundo ele, o ônibus estava sendo u�lizado 

para fins eleitoreiros, divergência que culminou com a re�rada do ônibus do local, 

o que gerou muita revolta nos cidadãos presentes. Ques�onou quando e como 

serão feitos os exames realizados no ônibus no fim de semana. A Vereadora Iêda 

Maria Fernandes pediu aparte e disse não acreditar que o uso do ônibus �vesse 

como finalidade maior a polí�ca e sim o atendimento a população do Bairro Novo 

Horizonte. O Vereador Werlei Ferreira de Macedo discorreu sobre o projeto da 

rede municipal de ensino Mais Educação. Explicou que é um projeto para as 

escolas em déficit, que precisavam de reforço, complementando aulas em 

período integral para suprir as insuficiências dos alunos. Afirmou também que é 

imprescindível respeitar as opiniões polí�cas independente de ideologias 

par�dárias. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale explanou sobre a construção 

do ambulatório do IMEPAC no governo anterior e afirmou que, atualmente, a 

saúde está precária, com falta de profissionais, medicamentos e exames. O 

Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça pediu aparte e falou que o ônibus 

faz parte de um dos trinta e quatro projetos sociais do IMEPAC e que 

presidente, Wellington Resende da Silva- vice-presidente e Warley Ferreira de 

Morais- membro emi�u parecer pela aprovação do projeto de resolução n. 

007/2018. V- APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores 

a seguir relacionados solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) 

Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 

1.398/2018- realização de reparos nas estradas do Povoado de Ararapira, que 

receberão raspa asfál�ca; b) n. 1.399/2018- que o Povoado de Ararapira seja 

incluído no cronograma de atendimento da Unidade Móvel de Saúde “Dr. Veloso”, 

do Ins�tuto Master de Ensino Presidente Antônio Carlos – IMEPAC; 2) Giulliano 

Sousa Rodrigues, Iêda Maria Fernandes: a) n. 1.400/2018- informações sobre a 

no�cia de que seria fechada a creche man�da pelo Ins�tuto Master de Ensino 

Presidente Antônio Carlos – IMEPAC, no Bairro Novo Horizonte, pois a ins�tuição 

teria sido impedida de realizar um trabalho no referido bairro, no dia quinze de 

setembro; que sejam tomadas providências para evitar o fechamento da creche- 

pedido extensivo à referida ins�tuição; 3) Warley Ferreira de Morais: a) n. 

1.401/2018- no�ficação dos proprietários para que realizem limpeza nos terrenos 

situados no Residencial Bela Suíça; b) n. 1.402/2018- manutenção da estrada na 

área da Serra do Lajeado, na altura do quilômetro 38 da estrada de acesso ao Lago 

Azul; c) n. 1.403/2018- instalação de lâmpadas de LED na Avenida do Contorno, 

Bairro Gu�errez; d) n. 1.404/2018- que a decoração natalina da cidade seja feita 

com materiais recicláveis, em parceria com en�dades e associações do Município 

(Casa Taskan, Casa de Davi, etc.); 4) Giulliano Sousa Rodrigues, Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale, Werlei Ferreira de Macedo: a) n. 1.406/2018- relação dos 

profissionais que, por determinação do Município, atuam na Unidade de Pronto 

Atendimento- UPA, especificando a função; 5) Werlei Ferreira de Macedo: a) n. 

1.407/2018- criação de uma comissão para regularizar a situação das escrituras 

das residências no Distrito de Piracaíba; b) n. 1.408/2018- que estude a viabilidade 

de implantação de mão única na Rua Padre Gusmão; c) n. 1.409/2018- que estude 

a possibilidade de realizar um novo processo sele�vo para a contratação de 

estagiários; 6) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.410/2018- que informe 

quais são os exames médicos disponíveis na rede municipal de saúde, 

especificando a quan�dade mensal por �po de exame, quantos estariam na lista 

de espera e data do pedido mais an�go, por modalidade; b) n. 1.412/2018- que 

seja regulamentado, controlado e fiscalizado o descarte de entulho nas ruas e 

calçadas de Araguari; c) n. 1.414/2018- instalação de câmeras de monitoramento 

em pontos estratégicos da cidade, como forma de reforçar a segurança; 7) Wesley 

Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.416/2018- conclusão das obras de 

pavimentação asfál�ca na Avenida Miguel Canut, no Bairro de Fá�ma; 8) Lúcio 

Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.418/2018- 

instalação de iluminação na praça próxima da Rua “A”, no Residencial Vila 

Olímpica; 9) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio 

Rodrigues da Cunha: a) n. 1.419/2018- instalação de lâmpadas de LED na Rua 

Padre Nicácio, Bairro Amorim; 10) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Giulliano Sousa 

Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: 

a) n. 1.420/2018- instalação de lâmpadas de LED na Avenida das Codornas, Bairro 

dos Bosques; b) n. 1.421/2018- informações sobre os procedimentos de 

fiscalização, de licença, de alvará e de inspeção sanitária nas empresas, 

encaminhando cronograma de visita e relação da equipe que realiza as vistorias; 

11) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.422/2018- 

melhorias no trânsito na Avenida das Codornas, cruzamento com a Rua dos 

Inhambús, Bairro dos Bosques; 12) Ana Lúcia Rodrigues Prado, Lúcio Flávio 

Rodrigues da Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.423/2018- 

reiterando o pedido constante do requerimento n. 248/2018, de revitalização da 

Praça Juca Domingos, no Bairro dos Industriários; 13) Clayton Francisco Brazão, 

Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 1.424/2018- construção de um novo Centro 

Municipal de Educação Infan�l no Bairro Novo Horizonte; 14) Clayton Francisco 

Brazão, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 

1.425/2018- construção de uma Unidade Básica de Saúde da Família para atender 

os Residenciais Bela Suíça I, II e III; b) n. 1.426/2018- cópia do convênio celebrado 

com o Ins�tuto Master de Ensino Presidente Antônio Carlos – IMEPAC, relatório 

dos atendimentos realizados pela ins�tuição a par�r de janeiro de dois mil e 

dezessete até a presente data, bem como dos exames realizados com base no 

referido convênio, e valores repassados pelo Município para a ins�tuição; c) n. 

1.428/2018- recapeamento asfál�co das vias do Bairro Goiás; 15) Clayton 

Francisco Brazão, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.427/2018- mo�vo da 

demora na entrega das construções dos Centros Municipais de Educação Infan�l; 

b) n. 1.429/2018- encaminhamento de projeto de lei concedendo gra�ficação aos 

servidores do Departamento de Compras e Financeiro da Secretaria Municipal de 

Saúde, bem como aos conselheiros tutelares; 16) Douglas Vieira Rodrigues Tosta, 

Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas 

de Mendonça: a) n. 1.430/2018- realização de campanha incen�vando a doação 

de sangue na central de Araguari, pois os estoques estariam em alerta para os 

�pos A e O nega�vos; 17) Giulliano Sousa Rodrigues, Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha: a) n. 1.434/2018- instalação de lâmpadas de LED da Rua Flores�na, no 

Bairro Miranda. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale solicitou o envio de o�cio 

de pêsames (requerimento n. 1.405/2018) à família da senhora Ana Severina de 

Araújo. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Clayton Francisco Brazão, 

Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa Rodrigues, Iêda Maria Fernandes, 

Jander Souza Patrocínio, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues 

da Cunha, Luiz Antônio de Oliveira, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wanderlei Inácio, 

Wellington Resende da Silva, Werlei Ferreira de Macedo e Wesley Marcos Lucas de 



independente das divergências polí�cas o Ins�tuto tem interesse em con�nuar 

fazendo atendimentos na cidade de Araguari. O Vereador Warley Ferreira de 

Morais exaltou o trabalho do Deputado Federal Weliton Fernandes Prado e disse 

que a verba de seiscentos mil reais para a AUTI (Associação dos Estudantes 

Universitários de Araguari) será de grande valia para os mais de oitocentos 

estudantes que u�lizam o transporte intermunicipal. Discorreu sobre o processo 

eleitoral para deputado e disse torcer para que se eleja pelo menos um deputado 

por Araguari. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça explicou que o 

IMEPAC (Ins�tuto Master de Ensino Presidente Antônio Carlos) tem um projeto de 

saúde para Araguari para os próximos vinte anos. O Vereador Leonardo Rodrigues 

da Silva Neto pediu aparte e disse que o IMEPAC tem vários projetos para a cidade 

e que gera muitos empregos diretos, sendo a folha de pagamento do Ins�tuto de 

mais de quatro milhões de reais, além de gerar vários empregos indiretos. O 

Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça afirmou que o IMEPAC vai montar 

um mini-hospital veterinário em uma fazenda no Município; disse também que o 

Ins�tuto está inves�ndo em robôs para auxiliar nas pesquisas em saúde. O 

Vereador Werlei Ferreira de Macedo pediu aparte e disse que é necessário não 

cri�car as ações benéficas das ins�tuições privadas no Município. O Vereador 

Giulliano de Sousa Rodrigues pediu aparte e afirmou que é necessário unir forças 

entre as ins�tuições públicas, privadas e com a sociedade civil para o bem de 

Araguari. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça encerrou afirmando que 

independente de quem é o ônibus, o importante é que seja realizado o 

atendimento à população carente. Não compareceu a sessão o senhor Juliano 

Marques, professor de libras, convidado para fazer uso da tribuna, por meio do 

requerimento n. 992/2018, de autoria do Vereador Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça. VII- SEGUNDA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia 

Rodrigues Prado/PTB, Clayton Francisco Brazão/PRP, Douglas Vieira Rodrigues 

Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Iêda Maria Fernandes/MDB, Jander 

Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Lúcio Flávio 

Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do 

Vale/PV, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington 

Resende da Silva/PMN, Werlei Ferreira de Macedo/PSB, Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça/PPS. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO EM PAUTA- Encontrava-

se na pauta desta sessão ordinária o projeto de lei n. 154/2018; antecedendo a 

votação, foi anunciada a discussão da matéria. Em votação o projeto de lei n. 

154/2018, de autoria do Execu�vo, foram aprovados por quatorze votos: a) 

pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços 

Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, de Saúde e Assistência 

Social; b) projeto de lei n. 154/2018 e o parecer da Comissão Permanente de 

Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos 

grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou 

este na Proposição de Lei n. 096, de 18 de setembro de 2018, que “Autoriza o 

Poder Execu�vo Municipal a firmar convênio que menciona e dá outras 

providências” (com o Município de Tupaciguara – MG, para a execução de serviços 

especializados no âmbito da saúde, pela Santa Casa de Misericórdia de Araguari, 

na condição de prestadora interveniente, através dos Fundos Municipais de 

Saúde). IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi aprovada 

sem restrições, por quatorze votos, a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada 

no dia onze de setembro de dois mil e dezoito. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

REQUERIMENTOS- Foram aprovados, por quatorze votos, os requerimentos n.s 

1.399, 1.400, 1.402, 1.403, 1.404, 1.405, 1.406, 1.407, 1.408, 1.409, 1.410, 1.412, 

1.413, 1.415, 1.416, 1.417, 1.418, 1.420, 1.421, 1.422, 1.423, 1.424, 1.425, 1.426, 

1.427, 1.428, 1.429, 1.430, 1.431, 1.432, 1.433, 1.434/2018. Não foram 

apreciados os requerimentos n.s 1.398, 1.401, 1.414, 1.419/2018, pois os pedidos 

constantes destes já foram formulados por meio dos requerimentos n.s 1.083, 

845, 552, 219/2018, respec�vamente. Também foi aprovada por quatorze votos a 

moção de aplauso n. 062/2018. XI- ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram 

para a ordem do dia da próxima sessão ordinária os projetos: de lei n. 126/2018, n. 

127/2018 e n. 128/2018, com o prazo para apreciação vencido; de lei n. 161/2018; 

de resolução n. 007/2018; as propostas de Emenda à Lei Orgânica do Município n. 

088/2018 e n. 089/2018, em segundo turno. XII- CHAMADA FINAL- Responderam 

os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Clayton Francisco Brazão/PRP, 

Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Iêda Maria 

Fernandes/MDB, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva 

Neto/PP, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, 

Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de 

Morais/PMB, Wellington Resende da Silva/PMN, Werlei Ferreira de Macedo/PSB, 

Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS; ausente na sessão o Vereador Dhiosney 

de Andrade/PTC; apesar de não ter sido registrada, nas chamadas, a presença do 

Vereador Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, este par�cipou da primeira parte 

da sessão, ausentando-se na segunda parte, por mo�vo de doença. O horário de 

duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por duas horas, 

após aprovação do plenário. O presidente Luiz Antônio de Oliveira agradeceu a 

presença de todos, convocou os Vereadores para a próxima sessão ordinária da 

Câmara, a realizar-se às oito horas do dia vinte e cinco de setembro do corrente; e, 

às doze horas e cinquenta minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara 

Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, em dezoito de setembro de dois 

mil e dezoito. Ata aprovada por dezesseis votos. Sala das sessões, em vinte e cinco 

de setembro de dois mil e dezoito. Vereador Luiz Antônio de Oliveira-presidente; 

Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça-primeiro secretário.
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MINAS GERAIS

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO 

DE MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE SETEMBRO DE DOIS 

MIL E DEZOITO. A Câmara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, 

reuniu-se ordinariamente no dia vinte e cinco de setembro de dois mil e 

dezoito, terça-feira, às oito horas, em sua sede própria, situada na Rua Coronel 

José Ferreira Alves, número 758. O presidente da Câmara, Vereador Luiz 

Antônio de Oliveira, solicitou ao primeiro secretário que fizesse a chamada. I- 

PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues 

Prado/PTB, Clayton Francisco Brazão/PRP, Iêda Maria Fernandes/MDB, Jander 

Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Lúcio Flávio 

Rodrigues da Cunha/PSDB, Luiz Antônio de Oliveira/PSDB - presidente, 

Wanderlei Inácio/PRTB, Wellington Resende da Silva/PMN - segundo 

secretário, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS - primeiro secretário. 

Então o presidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo 

araguarino, declarou aberta a sessão e solicitou ao primeiro secretário que 

fizesse a leitura da ata da sessão anterior e das correspondências recebidas. II- 

LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a ata da sessão ordinária da 

Câmara, realizada no dia dezoito de setembro de dois mil e dezoito. III- 

LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- O�cios enviados pelo prefeito 

do Município: a) n. 1.312/2018, em resposta ao requerimento n. 1.230/2018, 

do Vereador Dhiosney de Andrade; b) n. 1.357/2018, encaminhando relatório 

Resumido de Execução Orçamentária e Gestão Fiscal, referente ao terceiro 

quadrimestre de dois mil e dezessete, para que seja marcada audiência 

pública; c) n. 1.359/2018, encaminhando e solicitando urgência na apreciação 

do projeto de lei n. 168/2018, que “Dispõe sobre o percentual de cargos de 

provimento em comissão, que deverão ser exercidos por servidores de 

carreira, no âmbito da Administração Pública Municipal Direta e Indireta, 

dando outras providências”; d) n. 1.360/2018, encaminhando o projeto de lei 

complementar n. 010/2018, que “Introduz adequações na Lei Complementar 

n. 90, de 8 de março de 2013; na Lei Complementar n. 74, de 8 de julho de 

2011; na Lei Complementar n. 146, de 29 de agosto de 2018; na Lei 

Complementar n. 41, de 30 de junho de 2006; e na Lei n. 2.625, de 28 de 

novembro de 1990, dando outras providências”; e) n. 1.361/2018, 

encaminhando e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 

169/2018, que “Dispõe sobre o pagamento de gra�ficação aos servidores da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente, portadores de diploma em cursos 

superior, em razão de serviços técnicos ou especiais realizados em processos 

administra�vos ou mediante requisição do Ministério Público, e dá outras 

providências”; f) n. 1.362/2018, contendo mensagem modifica�va ao projeto 

de lei n. 167/2018, que “Dá nova redação ao art. 3°, da Lei n. 6.007, de 1° de 

março de 2018, que “Autoriza a concessão de bene�cios aos devedores da 

Fazenda Pública do Município de Araguari, inscritos em dívida a�va, dando 

outras providências.” O�cio n. 39/2018- Casa do Caminho, requerendo a 

intercessão junto ao prefeito, visando agilidade na liberação de verbas 

des�nadas à en�dade por meio de emendas dos vereadores ao orçamento do 

Município. O�cio n. 95/2018- Tabelionato de Protesto de Títulos da Comarca 

de Araguari, em resposta ao requerimento n. 1.359/2018. O�cios n.s 1.060 e 

1.062/2018, da Caixa Econômica Federal, comunicando que o prefeito foi 

no�ficado com relação aos contratos de repasse: n. 805163/2014 - operação 

1015102-99 (aquisição de equipamentos de academia ao ar livre), sob 

bloqueio, no montante de quarenta e oito mil e setecentos e cinquenta reais; 

n. 827338/2014 - operação 1031576-44 (estruturação da rede de serviços de 

proteção social básica e construção de Centro Público de Convivência - CC), sob 

bloqueio, no montante de cento e quarenta e seis mil e duzentos e cinquenta 

reais. O�cio enviado pelo Vereador Carlos Antônio de Brito Machado, 

jus�ficando sua ausência na segunda parte da sessão ordinária realizada no dia 

dezoito de setembro do corrente, para os fins do disposto no inciso X, do art. 

40, do Regimento Interno da Câmara, combinado com o § 1º, do art. 1º, da Lei 

n. 5.806/2016. Então, foi comunicado ao plenário que a Mesa da Câmara 

acatou esta jus�fica�va e deferiu o pedido, considerando que o Vereador 

Carlos Antônio de Brito Machado apresentou atestado firmado pelo doutor 

Alfredo Paroneto (CRM-MG 28.448). IV- LEITURA DE PARECERES- Os 

presidentes das comissões permanentes a seguir relacionadas encaminharam 

à Mesa da Câmara pareceres aos projetos em tramitação, conforme disposto 

no art. 79 do Regimento Interno. A Comissão Permanente de Legislação e 

Jus�ça emi�u pareceres pela aprovação dos projetos: a) de lei n. 166/2018 

(abertura de crédito especial para a criação de dotação no orçamento da 

Superintendência de Água e Esgoto); b) de lei n. 167/2018 (altera Lei n. 

6.007/2018- concessão de bene�cios aos devedores da Fazenda Pública do 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI

****
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Socorro Municipal (Ruas da Mata, Piauí e Flores�na- Bairro Miranda), que 

abriga as ambulâncias do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência - SAMU; 

10) Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 1.460/2018- construção de meios-fios 

no Bairro Vieno; b) n. 1.461/2018- que seja providenciado mais um ônibus do 

transporte cole�vo para as linhas dos Residenciais Portal de Fá�ma e Portal dos 

Ipês, entre os horários de sete horas e trinta minutos a oito horas e trinta 

minutos, e de dezessete horas e trinta minutos a dezoito horas e trinta 

minutos; c) n. 1.462/2018- execução do serviço de pintura estra�gráfica nos 

Bairros Goiás, Brasília, dos lndustriários, Independência, de Fá�ma, São 

Sebas�ão, San�ago, Amorim, Novo Horizonte, Santa Terezinha, Ouro Verde, 

Paraíso, Sibipiruna, dos Bosques, Santa Helena, Jardim Regina, Centro, nos 

Residenciais Chancia, Portal de Fá�ma, Bela Suíça I e II, Monte Moriá, Alan 

Kardec, Conjunto Mauá, Interlagos, Alvorada e Portal dos Ipês I, II e III, bem 

como nos Distritos de Piracaíba e Amanhece; d) n. 1.463/2018- cópia do 

contrato assinado com a empresa CAF Transportes, prestadora do serviço de 

transporte cole�vo urbano de passageiros; 11) Clayton Francisco Brazão, 

Dhiosney de Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 1.464/2018- que seja 

amplamente discu�do e acrescentado ao Termo de Ajustamento de Conduta - 

TAC, assinado no dia vinte e três de agosto do corrente, o acesso a informações 

da área da saúde, por meio do Portal da Transparência, referentes aos 

atendimentos oferecidos pelo ambulatório do Ins�tuto Master de Ensino 

Presidente Antônio Carlos - IMEPAC, como a ordem de atendimento, escalas 

dos médicos do ambulatório do IMEPAC e da universidade, que atendem na 

Santa Casa de Misericórdia; pedido extensivo ao doutor Fernando Henrique 

Zorzi Zordan, promotor de Jus�ça responsável pela Curadoria de Saúde; 12) 

Werlei Ferreira de Macedo: a) n. 1.465/2018- cópia dos contratos assinados 

com empresas de advocacia, nos úl�mos quatro anos; b) n. 1.466/2018- 

relação contendo o nome e endereço das pessoas que realizaram cirurgias 

cardíacas, em dois mil e dezessete e dois mil e dezoito; c) n. 1.467/2018- 

relação dos atendimentos feitos nas Unidades Básicas de Saúde, 

discriminando o número de consultas e demais procedimentos, no período de 

janeiro a julho do corrente ano; d) n. 1.468/2018- gastos com viagens do ex-

prefeito Raul José de Belém e do atual prefeito Marcos Coelho de Carvalho, 

referentes respec�vamente à gestão passada e atual. Os Vereadores Lúcio 

Flávio Rodrigues da Cunha e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, por meio do 

requerimento n. 1.436/2018, solicitaram ao diretor do Ins�tuto Master de 

Ensino Presidente Antônio Carlos – IMEPAC, José Júlio Lafaye�e, a aquisição de 

mais um ônibus para o “Programa Expresso Saúde”, visando ampliar os 

atendimentos, em virtude da grande demanda. Os Vereadores Leonardo 

Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wellington Resende 

da Silva e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, cumprimentaram o Ins�tuto 

Master de Ensino Presidente Antônio Carlos - IMEPAC (requerimento n. 

1.439/2018), pelos dezessete anos de relevantes serviços prestados em 

Araguari. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado e Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha solicitaram o envio de o�cios de pêsames (requerimentos n.s 

1.444/2018 e 1.445/2018) às famílias das senhoras Elisa Maria Calixto Resende 

e Maria Edite Morais. Os Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Wesley 

Marcos Lucas de Mendonça solicitaram o envio de o�cio de pêsames 

(requerimento n. 1.450/2018) à família do senhor Sebas�ão Albino. O 

Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha solicitou o envio de o�cio de 

pêsames (requerimento n. 1.451/2018) à família do senhor Jeferson de 

Oliveira. Os Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Wellington Resende 

da Silva apresentaram moção (n. 063/2018) de aplauso a Secretaria Municipal 

de Polí�cas sobre Drogas, pela realização da “Maratoninha Viva Livre.” A 

Vereadora Iêda Maria Fernandes apresentou moção (n. 064/2018) de aplauso 

a senhora Maria Augusta de Sousa Goulart, pelo brilhante trabalho 

desempenhado no setor de Protocolo da Prefeitura Municipal de Araguari. O 

Vereador Werlei Ferreira de Macedo apresentou moção (n. 065/2018) de 

aplauso ao radialista e ex-vereador Odilon Neves, pelos relevantes serviços 

prestados a comunidade araguarina. O Vereador Jander Souza Patrocínio 

apresentou o projeto de lei n. 170/2018, que “Dispõe sobre a implantação de 

bebedouros e comedouros públicos para cães e gatos nas ruas e praças de 

Araguari, e dá outras providências.” Os Vereadores Clayton Francisco Brazão e 

Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha apresentaram o projeto de decreto legisla�vo 

n. 025/2018, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelen�ssimo 

Senhor Weber Ferreira dos Santos.” VI- ORADORES INSCRITOS- Encontravam-

se inscritos os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Douglas Vieira 

Rodrigues Tosta, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Giulliano Sousa Rodrigues, 

Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Warley Ferreira de Morais, Clayton Francisco 

Brazão, Werlei Ferreira de Macedo, Dhiosney de Andrade, Wesley Marcos 

Lucas de Mendonça. Fizeram uso da tribuna os Vereadores Clayton Francisco 

Brazão e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, os demais dispensaram. O 

Vereador Clayton Francisco Brazão disse que o Departamento de Edificações e 

Estradas de Rodagem de Minas Gerais-DER não permi�u que o Município, nem 

que os moradores patrolassem a estrada rural que vai para o distrito de 

Anhanguera. Afirmou que entrará com representação no Ministério Público 

Município); c) de decreto legisla�vo n. 022/2018 (Diploma de Honra ao Mérito: 

COOCACER Araguari). A Comissão Permanente de Legislação e Jus�ça 

apresentou parecer acompanhando a manifestação do órgão técnico da 

Câmara, declarando incons�tucional a proposta de Emenda à Lei Orgânica do 

Município n. 087/2018, que “Altera a redação do inciso XX do art.29, da Lei 

Orgânica do Município, dispondo sobre as competências da Câmara 

Municipal”; neste parecer, os Vereadores Wanderlei Inácio, Jander Souza 

Patrocínio e Douglas Vieira Rodrigues Tosta, assinaram e subs�tuição aos 

Vereadores Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Giulliano Sousa Rodrigues e 

Iêda Maria Fernandes (proponentes). A Comissão Permanente de Serviços 

Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio, Habitação, Polí�ca Urbana e Rural 

emi�u pareceres pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 145/2018- 

subs�tu�vo (Ginásio de Esporte Professora Maria Vitória Araújo); neste 

parecer, os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado e Wanderlei Inácio 

assinaram em subs�tuição aos Vereadores Iêda Maria Fernandes e Wesley 

Marcos Lucas de Mendonça (proponentes); b) n. 162/2018 (Centro Municipal 

de Aperfeiçoamento dos Profissionais da Educação); c) n. 163/2018 (altera Lei 

n. 4.523/2009- auxílio-alimentação); d) n. 166/2018; e) n. 167/2018. A 

Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas emi�u 

pareceres pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 126/2018 (celebração de 

convênio com o hospital Santa Casa de Misericórdia de Araguari); b) n. 

127/2018 (celebração de convênio com a Associação de Pais e Amigos dos 

Excepcionais - APAE/Araguari); c) n. 128/2018 (adquirir vale-transporte 

urbano para ofertar aos adolescentes em cumprimento de medidas 

socioeduca�vas de Liberdade Assis�da e Prestação de Serviço à Comunidade); 

d) n. 139/2018 (tabela diferenciada para remuneração de serviços médicos 

assistenciais de saúde rela�vos a procedimentos médicos, exames 

laboratoriais, exames de imagem e ordens judiciais). A Comissão Especial, 

composta pelos Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Clayton 

Francisco Brazão e Werlei Ferreira de Macedo, emi�u parecer pela aprovação 

do projeto de decreto legisla�vo n. 022/2018. V- APRESENTAÇÃO SEM 

DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a seguir relacionados 

solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Leonardo Rodrigues 

da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wanderlei Inácio, Wellington 

Resende da Silva: a) n. 1.435/2018- instalação de lâmpadas de LED na Rua das 

Araras, Bairro Independência; 2) Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Wesley 

Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.437/2018- agilizar os procedimentos 

necessários para a realização de exame de ultrassom; b) n. 1.438/2018- 

revitalização da cobertura do ponto de ônibus no Mercado Municipal; 3) Ana 

Lúcia Rodrigues Prado, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.440/2018- 

implantação de estacionamento em apenas um lado da Rua Irmã Margarida, 

no Bairro dos Bosques- abaixo-assinado em anexo; b) n. 1.441/2018- 

reconstrução da pavimentação asfál�ca na Rua Antônio Leite Barbosa esquina 

com a Avenida Senador Melo Viana, Bairro Goiás; c) n. 1.442/2018- aquisição 

de tendas e de banheiros químicos para serem u�lizados em eventos 

realizados no Município; d) n. 1.443/2018- realização de limpeza na área 

externa da Unidade Básica de Saúde do Bairro Amorim; 4) Lúcio Flávio 

Rodrigues da Cunha, Wellington Resende da Silva: a) n. 1.446/2018- 

implantação de redutor de velocidade no cruzamento da Avenida Comissão 

Crulls com a Avenida Brasil, no Bairro Brasília; 5) Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha: a) n. 1.447/2018- implantação de iluminação pública próximo ao 

número 210 da Rua Alício Penna, no Residencial Bela Suíça II; b) n. 1.448/2018- 

que seja realizada análise detalhada da água distribuída para a população, com 

o obje�vo de verificar se existe contaminação; 6) Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha, Wesley Marcos Lucas de Mendonça: a) n. 1.449/2018- que os agentes 

comunitários de saúde, nas visitas domiciliares mensais, dediquem atenção 

especial aos idosos e acamados, orientando sobre os serviços e medicamentos 

disponibilizados nas Unidades Básicas de Saúde; 7) Clayton Francisco Brazão, 

Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha: a) n. 1.452/2018- instalação de lâmpadas de 

LED na Rua Cabriúnas e na Avenida dos Carvalhos (Bairro São Sebas�ão), na 

Rua Lourdes Rodrigues da Cunha (Bairro Novo Horizonte), na Avenida Pércio 

Perfeito (Distrito Industrial) e na Rua Argen�na (Bairro dos Bosques); b) n. 

1.453/2018- pavimentação asfál�ca das vias no Bairro Sewa, da Rua Embratel e 

vias próximas à Coopera�va dos Cafeicultores do Cerrado - COOCACER, no 

Distrito Industrial; c) n. 1.454/2018- implantação de redutores de velocidade 

na Rua Calimério Borges, na Avenida Nossa Senhora da Penha, próximo do 

número 445 da Rua Otacílio Pinto de Oliveira (Supermercado Novo Horizonte) 

e na Rua Satélite, todas no Bairro Novo Horizonte; d) n. 1.455/2018- 

construção de pelo menos duas praças nos Residenciais Bela Suíça I, II e III; e) n. 

1.456/2018- construção de uma Unidade Básica de Saúde da Família no Bairro 

dos Bosques; 8) Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha: a) n. 1.457/2018- no�ficação das empresas para que as caçambas de 

entulho sejam pintadas em cores vivas e com sinalização refle�va; 9) Iêda 

Maria Fernandes: a) n. 1.458/2018- ampliação �sica e de pessoal, bem como 

informa�zação do setor de Protocolo da Prefeitura Municipal; b) n. 

1.459/2018- instalação de lâmpadas de LED no entorno do an�go Pronto-
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que um dia eu não esteja nessa Casa mais. E a par�r de hoje tudo vai ser 

filmado e gravado e com fotos, fazendo as coisas diretamente alinhado aquela 

pessoa que tanto necessita de exame, necessita de , como diz? Até a minha 

amiga Lívia citou que não está tendo mamografia na cidade, não é? Mas que 

nós vamos, também peço o apoio do senhor, para que a gente veja o quê que 

está acontecendo, não é? Eu até me perdi e não falei isso, mas se for a linha de 

atendimentos, de quando o Vereador Queijeira apresentou os requerimentos, 

eu até assinei junto, atendimentos, sem esse �po de coisas que engloba 

polí�ca,  não é?  Eu sou o primeiro a abraçar a causa,  sou  um  dos  primeiros  a
estar ali presente, acompanhando, parabenizando de pé. Quando eu vejo que 

a coisa tá certa Vereador Wesley Lucas, as minhas crí�cas a par�r de hoje, 

quando eu for cri�car agora, eu vou ter provas não é? E tanto que ontem, eu 

citei para o senhor, não gostei da a�tude que aconteceu com o secretário 

ontem. Não quis chegar perto do ônibus Vereador Léo e não pretendo chegar, 

porque até me faz mal passar perto, não faço nem questão, gosto demais da 

Ilza que é uma pessoa... Wesley manda meu abraço para ela, a pessoa 

maravilhosa tá? Eu não quero nem chegar perto, não como se diz, pelas coisas 

que aconteceram, mas eu fiquei muito magoado. Mas que levem mesmo, igual 

o senhor falou e que olhem com carinho os distritos que tanto precisa e que, 

como se diz, que seja sucesso cada vez mais, que amplie também Vereador 

Wesley Lucas outras cidades, que mantêm Araguari nessa linha que você falou 

dos dois ônibus, mas também que olhem outra cidade, já que a grandeza desse 

Ins�tuto é muito. Parabéns mais uma vez Vossa Excelência. Muito obrigado 

pela palavra.” (...) Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale: “Comentário bem 

rápido aqui. Nós estamos hoje muito focados, Vereador Dhiosney, Léo, demais 

vereadores, com a questão do ônibus do IMEPAC que é um trabalho privado, a 

grande realidade, e isso eu posso afirmar, tenho visto, tem sido cobrado, que é 

a saúde em Araguari acabou, já era, não teve gestão, não tem gestão na saúde 

de Araguari, não tem gás nos pos�nhos de saúde. O ônibus é importante para o 

Ins�tuto? Muito importante para o Ins�tuto, o ônibus para a população mais 

carente? É sim. Mas nós somos uma cidade que, se eu não me engano, nós 

temos aí quase, mais de vinte postos de saúde, nós vamos, estamos focando 

nessa questão do ônibus, ônibus, ônibus, ônibus, ônibus, vai fazer quinze dias. 

Nós estamos aqui batendo em ônibus, ônibus, ônibus, se é campanha eleitoral 

ou não é, isso não é problema meu, mas a saúde de Araguari Vereador Léo, não 

existe, acabou, acabou. É nisso que nós temos que focar, se cada vereador aqui 

for fiscalizar um pos�nho de saúde, eu garanto para vocês, cai secretária, cai 

prefeito, cai tudo, não tem saúde em Araguari gente! Não tem saúde, o ônibus 

é bom só para o Ins�tuto, o trabalho do Ins�tuto junto à população não tem 

coisa melhor para eles não, mas a realidade é que Araguari não tem saúde. Os 

próprios funcionários vêm nos reclamar. Tem um rapaz, um senhor lá no, eu já 

vou te devolver a palavra Wesley, lá no bairro, no Bairro Vieno, estou numa 

campanha para ver se eu consigo um exame para ele, ele foi na Policlínica 

Vereador Dhiosney , senhor João Rodrigues o nome dele, você deve conhecer, 

ele foi na Policlínica fazer um pedido de exame de próstata, o próprio médico 

falou para ele se você não for em Uberlândia e men�r seu endereço você vai 

morrer. Está certo isso? Não está certo, não está certo.  Então, a minha crí�ca 

vai para a saúde de Araguari. O que, a questão de ter mais um ônibus, mais 

dois, três, é bom para nossa cidade, é bom para a população carente, vai lá faz 

exame de o�almo, faz outros... E a hora que pedir um raio-X, quando pedir um 

ultrassom que não tem em nossa cidade, uma tomografia, onde vai conseguir? 

Então, só essa crí�ca em relação à saúde de Araguari, não ao Ins�tuto que está 

fazendo o trabalho dele, é privado, não vou discu�r isso, não é? Mas nós temos 

que ficar alertas com a saúde da nossa cidade, independente se seja base ou 

oposição nessa Casa. Saúde de Araguari Vereador Léo Mulata, não existe, está 

uma vergonha.” Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “Obrigado a 

todos os vereadores que interviram. Quero registrar a presença do repórter 

Carlos Alves aqui nessa Casa também, sempre vem bem-vindo. Vou encerrar 

meu pronunciamento e quero dizer que nós temos situações a todo momento, 

a serem melhoradas. E na saúde não é diferente, eu costumo dizer que todos 

os dias chegará uma nova demanda, é normal e natural que, você ver a 

felicidade das pessoas que estão sendo atendidas e é normal e natural que o 

Vereador Paulo do Vale aponta que diante desses atendimentos, irão surgir 

novas demandas, que são os exames, que são os raios-X e assim por diante. E é 

em cima disso que nós temos que trabalhar também senhor presidente, só que 

nós não podemos deixar de ter o primeiro atendimento em virtude da 

dificuldade que nós poderemos ter de enfrentar a segunda etapa, mas isso 

precisa ser enfrentado e com certeza será porque se nós formos pegar o caos 

público, quanto que o SUS, e nós não podemos por culpa lá em cima, apesar da 

culpa estar lá. Quanto que o SUS passa para fazer um exame, para fazer uma 

cirurgia? Se tem uma cirurgia que custa dois mil, o SUS passa mixaria, por isso 

nós votamos aqui, a senhora sabe disso, desde a época do Marcos Alvim, do 

Raul Belém, do Marcos Coelho, os famosos complementos. Porque os médicos 

não vão fazer os exames, não vão fazer as cirurgias, simplesmente pelo preço 

do SUS. Mas encerro meu pronunciamento aqui, sem polêmica, só para falar 

para solucionar este problema. Solicitou auxílio dos edis para buscar 

manutenção nos canteiros centrais da rodovia LMG 748 que dá acesso à cidade 

de Indianópolis. Denunciou que está faltando gazes e pomadas para cura�vos 

nos Postos de Saúde do Município. Na sequência, a palavra foi concedida ao 

Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “Pessoal, atendendo aí, 

enquanto alguém da assessoria dos vereadores vai ligando, para retornar, para 

a gente votar os projetos. Eu não quero entrar em nenhuma discussão em 

nada, até porque, nós estamos aí a quinze dias das eleições. Mas eu só quero 

dizer que eu tenho plena tranquilidade e plena confiabilidade, respeito o 

posicionamento de todos os vereadores que por aqui passaram, mas eu quero 

dizer que o ônibus con�nua e será ampliado a par�r do ano que vem e, para 

falar se eu estou certo ou estou errado, o tempo dirá sobre isso. É só, só quero 

dizer esse contexto.” Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto: “Gostaria da 

palavra Wesley, se permi�r.” Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça: “O 

tempo dirá sobre essa situação. Então assim, daqui a quinze dias acaba o 

processo eleitoral, normal e natural, tudo volta ao normal e o para nós. Porque 

a população não quer saber se é a, se é b, tem que melhorar muita coisa na 

saúde, tem que melhorar isso, é indiscu�vel, mas o tempo vai mostrar isso para 

nós. Pois não Vereador Léo.” Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto: 

“Obrigado pelo aparte, não estou escrito na tribuna, mas também não deixaria 

de relatar, eu sou um vereador que sempre respeitei a todos os pares dessa 

Casa, indiscu�velmente. É claro que uns com mais admirações, mais amizade, 

mas, eu discordo muitas vezes de algumas coisas, eu também não vou ficar 

falando de eleição aqui, também não, por que... Nem, defender a minha, 

quando for a minha, é melhor que a dos outros, e eu não... Então assim, mas o 

que eu acho é assim vereadores, sobre o ônibus aí da saúde, a minha opinião é 

assim, eu não vejo diferença nenhuma. Queria que vocês entendessem muito 

bem, Vereador Dhiosney, Vereador Paulo, Clay�nho, Luiz Construtor, Wesley, 

Tiboquinha, Ana Lúcia, nós fazemos requerimentos diários aqui nessa Casa, 

salvo se eu �ver engano, vocês podem me corrigir. Requerimentos diários aqui 

nessa Casa, pedindo, quando a população nos solicita alguma coisa ou até 

mesmo que a gente peça Clay�nho, hoje mesmo o senhor pediu Clay�nho, só 

dando exemplo está parceiro, a iluminação de LED, eu até assinei com o senhor, 

na rua tal, é porque a população te pediu e você está fazendo requerimento 

para atender a comunidade que chegou até você, certo Tarcísio? Patrolamento 

das estradas rurais, já falei várias vezes, vários vereadores falou que é, a 

população nos pede, eu venho até a tribuna e faço o requerimento e assim por 

diante. Estou correto Luiz Construtor, presidente dessa Casa e assim é feito o 

Parlamento, e assim é feita a tribuna dessa Casa, com todos os pedidos que o 

senhor levanta, que eu levanto, todos os vereadores aqui. E a questão do 

ônibus do IMEPAC, Expresso Saúde Vereador Wesley. Eu fiz um requerimento 

para três lugares que me pediram, como eu já pedi várias outras coisas, 

semana passada eu pedi: cascalhamento, patrolamento e  raspa de asfalto na 

Ararapira, vai jogar lá, já fez o patrolamento, vai jogando entendeu? É, para 

atender o quê? Comunidade rural e pediu o ônibus da saúde Dhiosney para 

Ararapira porque lá não tem Posto de Saúde, lá não tem atendimento médico, 

lá o pessoal tem que vir, o local mais próximo é Amanhece e pedir no bairro 

Santa Terezinha, pedir no Amanhece. Eu acho que como está funcionando 

Vereador Wesley, eu vejo na minha opinião, na minha humilde opinião, aqui 

como parlamentar nessa Casa, que é um pedido como os outros, porque se é 

poli�cagem o ônibus, as outras coisas é o quê? Quê que é as outras coisas? Nós 

temos que, é seis por meia dúzia? Vocês concordam ou não? Se o ônibus é 

poli�cagem quando eu peço para ir a um determinado local, o pedido de LED 

do senhor, estou dando só um exemplo Clay�nho, não estou falando para você 

não, porque o senhor pediu hoje, eu também pedi em vários lugares. Também 

é, você concorda que é? Ou não? Porque que o meu ônibus é poli�cagem? 

Vereador Wesley, se eu pedir o ônibus para a comunidade, e os outros pedidos, 

não é? Nós já fizemos aí, eu já fiz mais de mil e quinhentos, dois mil e 

quinhentos requerimentos ao longo de seis anos nessa Casa e os 

requerimentos muitas vezes são para atender, principalmente, para atender a 

população, correto? Que nos chega ao nosso gabinete, para ver as demandas 

da cidade, eu acho que eu estou correto, em falar isso, não é? Então vereador, é 

nessa linha que eu queria falar, porque eu não vejo diferença. Isso se a jus�ça 

chegar um dia a ques�onar a minha pessoa, estou falando em nome só de mim 

não, dos vereadores, eu vou apresentar cinquenta mil requerimentos dessa 

Casa em cima de pedido da população para atender os bairros, de todos os 

vereadores. Porque assim que se faz, o Parlamento é para isso, a tribuna está aí 

é para fazer apresentação de requerimentos, projetos de lei ou eu estou 

falando alguma coisa aqui, que eu ainda não aprendi aqui? Não é! Isso que eu 

acho. Então, eu devolvo a palavra para o senhor vereador.” (...) Vereador 

Clayton Francisco Brazão: “Então, primeiro mais uma vez parabenizar Vossa 

Excelência pelo pedido do segundo ônibus. Quando eu falei, eu cri�quei não é 

Léo? Em relação o ônibus, eu acho legal, louvável, que venha mais um. Eu acho 

que o pedido do senhor é louvável, a única coisa que eu não concordo e vou 

morrer fazendo isso, é certo as a�tudes, certas coisas que acontecem, que o 

Ministério Público deveria fiscalizar. Isso eu vou morrer falando isso aí, mesmo 
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que o tempo dirá se vai con�nuar ou não, eu afirmo que vai con�nuar, que vai 

con�nuar e será ampliado.” (...) Vereador Dhiosney de Andrade: “Eu assim, 

com todas as minhas posições vereador. O senhor sabe que uma das coisas que 

prezo, é ser justo. Eu quero confiar, acreditar e assim não cabe a nós cobrar, se 

vai con�nuar ou não. Mas assim, que a Intuição, a gente sabe a seriedade, sabe 

a importância, sempre falei isso, discordo de algumas coisas sim, é um direito 

meu colocar. Sei da importância dela, mas temos, não é normal vereador a 

gente saber, eu recebo ligações diariamente, mensagem, pessoa na UPA, final 

de semana mesmo �nha uma moça nova, três dias já, com dor de cabeça, 

morfina não estava adiantando e não �nha, não �nha vaga na Santa Casa, não 

�nha na UFU, aqui tem um projeto aqui de quatrocentos mil reais para a Santa 

Casa hoje e a gente, no projeto, aqui fala, ins�tuição filantrópica, é, que não 

acareia lucro financeiro, beleza! Mas nunca tem vaga Vereador Wesley, nunca 

pode atender o povo, sempre está cheio. Então assim, temos que pensar, usar 

dessas parcerias públicas, privadas, com essa Ins�tuição mesmo que é muito 

importante e resolver problemas mais agravantes, e os problemas agravantes 

é quando alguém dá um AVC e vai para a UPA, dele ser atendido, não três  dias, 

quatro dias depois que ele perder a vida, e isso é o que está acontecendo na 

nossa cidade vereador. Isso está acontecendo diariamente na nossa cidade, 

pessoas vindo a óbito por falta de atendimento. Ontem à noite recebi aqui ó, 

uma mensagem, a dona Sebas�ana, a filha dela me ligou lá do São Sebas�ão 

também, está com câncer, os papéis estão na Secretaria, não consegue uma 

transferência. Aí fomos além Vereador Paulo do Vale, recentemente nosso 

companheiro aqui de Câmara, o Jander, desculpe citar o nome, teve um 

problema de saúde, ele foi transferido imediatamente porque teve a 

interferência de um deputado federal. E as pessoas que moram lá no Vieno, 

moram lá no Novo Horizonte, moram lá no bairro Goiás, se eles não �verem 

um padrinho, como é que vai, vai morrer? Vai morrer vereador? E isso é o que 

acontece, o que eu clamo nessa Casa de leis aqui semanalmente é que o 

sistema, o sistema ele tem que funcionar vereador, independente de 

apadrinhamento, independente de poli�cagem, poli�cagem. Eu acho que esse 

momento da polí�ca, esse momento do Brasil basta, basta. O que a população 

quer são polí�cos justos que fiscalizam, que cobram seus direitos, não que faça 

lá, atender uma pessoa ou outra porque é seu eleitor. Temos que fazer o 

sistema funcionar em prol de todos, sabemos que se essa Câmara quiser fazer 

isso, é de extrema competência. Mas, temos que deixar essa vaidade de lado, 

temos que deixar essas picuinhas de lado, temos que deixar os amores de lado, 

porque senão não iremos conseguir aonde devemos chegar. Então assim, 

sempre me coloco à disposição, meu lema da minha campanha, uma luta em 

igualdade, por uma luta em igualdade. Que nós possamos fazer isso, lutar pelo 

povo e trazer igualdade em atendimento ao povo, não por apadrinhamentos. 

Obrigado vereador.” (...) Vereador Jander Sousa Patrocínio: “O Vereador, o 

senhor falou em apadrinhamento. Como o senhor chegou nessa, falar que eu 

fui atendido, que eu �nha apadrinhamento de um deputado federal.” 

Vereador Dhiosney de Andrade: “Vereador, eu até cumprimento o Tenente 

Lúcio, até temos que cumprimentar porque se não fosse ele, às vezes, se não 

fosse a, o empenho de vereadores, do próprio prefeito, talvez não teriam 

salvado sua vida.” Vereador Jander Sousa Patrocínio: “Não, não, o senhor 

falou. Eu posso falar porque o senhor falou meu nome. Eu posso falar agora?” 

Vereador Dhiosney de Andrade: “Cada um com um aparte.” Vereador Jander 

Sousa Patrocínio: “O senhor pode falar, responder o que eu perguntei para o 

senhor. Isso que eu estou pedindo, o senhor pode responder, por favor?” 

Vereador Dhiosney de Andrade: “O senhor repe�r por favor?” Vereador Jander 

Sousa Patrocínio: “Então, vou repe�r, presta atenção. O senhor falou assim que 

eu �nha um apadrinhamento de um deputado federal. Como que o senhor 

chegou nessa conclusão?” Vereador Dhiosney de Andrade: “Eu não falei que o 

senhor �nha...” Vereador Jander Sousa Patrocínio: “Então, eu estou men�ndo 

aqui, então.” Vereador Dhiosney de Andrade: “Eu posso falar agora, o senhor 

está em uma Casa de Leis que cada um tem um Regimento, que cada um fala, o 

outro ouve. Se não fosse o empenho do Tenente Lúcio, lógico, o senhor mesmo 

já manifestou aqui em plenário, que tem uma gra�dão, um carinho pelo 

mesmo. O senhor está certo vereador, não estou falando que o senhor está 

errado em momento algum. Se não fosse o empenho dele, o empenho de 

várias outras pessoas em prol da sua vida, talvez o senhor não teria sido salvo 

tão rápido, não teria sido atendido tão rápido. E isso vereador, a gente fazemos 

e eu já fiz por outras pessoas também, várias vezes. De ir lá brigar e conseguir o 

atendimento mais rápido para a pessoa. O que eu quero dizer, não que isso 

esteja errado, isso está certo porque estamos salvando vida. A saúde não 

espera Jander, muitas das coisas na vida da gente não esperam, e o que você 

passou não espera. Não está errado, o que eu quero dizer é que esse 

atendimento, como um sistema, ele tem que funcionar em prol de todo 

mundo, porque tem gente falecendo, perdendo as suas vidas, por falta de 

atendimento e isso o senhor deve fazer, eu devo fazer, o deputado federal deve 

fazer, o deputado estadual deve fazer, mas para todos vereador.” Vereador 

Jander Sousa Patrocínio: “Eu concordo.” Vereador Dhiosney de Andrade: “Eu 

não estou cri�cando a sua pessoa de maneira alguma. Se o senhor entendeu 

dessa maneira, entendeu errado vereador.” Vereador Jander Sousa Patrocínio: 

“Eu concordo, eu sou até de acordo com tudo que você fala aqui dentro. Eu sou 

de acordo, não sou? Eu sou mais ou menos do seu ponto de vista. Agora, eu não 

concordo você falar que eu �ve apoio do deputado federal para eu ser 

atendido no mesmo instante. Foi isso que falou, isso. Onde que você �rou 

isso?” Vereador Dhiosney de Andrade: “Vereador?” Vereador Jander Sousa 

Patrocínio: “Se fosse verdade, eu não teria dificuldade nenhuma, de admi�r o 

que está acontecendo na minha vida. Eu teria dificuldade em assumir isso?” 

Vereador Dhiosney de Andrade: “Vereador teve um empenho, e você tem que 

agradecer sim, de várias pessoas em prol da vida do senhor.” Vereador Jander 

Sousa Patrocínio: “Agora o senhor mudou.” Vereador Dhiosney de Andrade: 

“Não, não.” (discussão generalizada). Vereador Dhiosney de Andrade: 

“Vereador, respeito a todos.” Vereador Jander Sousa Patrocínio: “O senhor não 

respeitou o meu nome rapaz.” Presidente Luiz Antônio de Oliveira: “Vereador, 

eu vou retornar a palavra para o Vereador Wesley para que ele encerre. Porque 

o tempo dele está estourado. Vereador Wesley.” Vereador Dhiosney de 

Andrade: “Só para mim, de maneira muito tranquila, porque eu respeito a 

todos e todas. É normal no parlamento, aqui todos tem o direito de expressar o 

que tem a dizer. De maneira alguma desrespeitei o senhor, o senhor está 

exaltado. Não, de forma muito tranquila, queria dizer que em nenhum 

momento cri�quei o senhor. Eu falei da importância. Que hoje, se o senhor 

está aqui hoje, graças a Deus. O senhor primeiramente agradeça a Deus, aos 

seus amigos, aos seus companheiros.” Vereador Jander Sousa Patrocínio: 

“Agora sim, agora você está falando uma coisa correta.” (discussão 

generalizada) Vereador Dhiosney de Andrade: “E se não fosse o deputado, o 

empenho dele, dos vereadores, talvez o senhor não teria sido atendido tão 

rápido. O senhor mesmo colocou isso aqui Jander. Que que tem demais nisso?” 

Vereador Jander Sousa Patrocínio: “Não.” Vereador Dhiosney de Andrade: 

“Não, não tem nada demais.” Vereador Jander Sousa Patrocínio: “Eu te admiro, 

mas o senhor falou isso que o senhor acabou de falar.” Vereador Dhiosney de 

Andrade: “O senhor mesmo, o senhor naquela discussão que �vemos aqui no 

plenário, lembrar o senhor rapidinho, Mãe Preta. Tranquilo, o senhor mesmo 

falou que devia, de certa forma, o respeito pelo deputado. Devia de certa 

forma um carinho pelo deputado.” (discussão generalizada) Vereador 

Dhiosney de Andrade: “Com todo respeito, o senhor está distorcendo a 

maneira com que eu coloquei. Eu coloquei de forma respeitosa. Falei que todo 

mundo, todo mundo tem que ter essa atenção. Todo mundo tem que ter esse 

carinho que nem o senhor teve. Não está errado não. Se eu cair lá amanhã 

infartado, ou qualquer coisa, e precisar, eu vou ficar muito sa�sfeito e grato se 

todos se empenharem em minha causa.” (discussão generalizada) Presidente 

Luiz Antônio de Oliveira: “Vereadores, o tempo do Vereador Wesley está 

estourado. Wesley, por favor encerre, por favor.” Vereador Wesley Marcos 

Lucas de Mendonça: “Sim senhor presidente, está encerrado.” Não 

compareceu a sessão a servidora pública municipal Marizete de Fá�ma Borges, 

convidada para fazer uso da tribuna livre, por meio do requerimento n. 

1.094/2018, de autoria do Vereador Sebas�ão Joaquim Vieira. VII- SEGUNDA 

CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, 

Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Clayton Francisco Brazão/PRP, 

Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa 

Rodrigues/PTC, Iêda Maria Fernandes/MDB, Jander Souza Patrocínio/PSB, 

Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, 

Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Wanderlei 

Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende da 

Silva/PMN, Werlei Ferreira de Macedo/PSB, Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça/PPS. VIII- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS EM PAUTA- 

Encontravam-se na pauta desta sessão ordinária os projetos a seguir 

relacionados; antecedendo cada votação, foi anunciada a discussão da 

matéria. Em votação o projeto de lei n. 126/2018, de autoria do Execu�vo, 

foram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres das Comissões 

Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços Públicos, de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas, de Saúde e Assistência Social; b) projeto de lei 

n. 126/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após 

efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e lógico, 

registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição 

de Lei n. 097, de 25 de setembro de 2018, que “Autoriza a celebração de 

convênio com o hospital Santa Casa de Misericórdia de Araguari, para 

transferência de recurso do incremento temporário do Limite Financeiro da 

Assistência de Média e Alta Complexidade (MAC), dando outras providências” 

(no valor de quatrocentos mil reais, conforme Portarias de habilitação n. 3.378, 

de 11 de dezembro de 2017, e n. 1.338, de 14 de maio de 2018). Em votação o 

projeto de lei n. 127/2018, de autoria do Execu�vo, foram aprovados por 

dezesseis votos: a) pareceres das Comissões Permanentes de Legislação e 

Jus�ça, de Serviços Públicos, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, de 

Saúde e Assistência Social; b) projeto de lei n. 127/2018 e o parecer da 
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Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções 

quanto aos aspectos grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no 

parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 098, de 25 de setembro de 

2018, que “Autoriza a celebração de convênio com a Associação de Pais e 

Amigos dos Excepcionais - APAE/Araguari, para transferência de recurso do 

incremento temporário do Limite Financeiro da Assistência de Média e Alta 

Complexidade (MAC), dando outras providências” (no valor de quarenta e um 

mil cento e noventa e três reais, conforme Portaria de habilitação n. 1.338, de 

14 de maio de 2018). Em votação o projeto de lei n. 128/2018, de autoria do 

Execu�vo, foram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres das Comissões 

Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Serviços Públicos, de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas, de Saúde e Assistência Social, de Trânsito e 

Transportes, da Juventude, Direitos Humanos e Igualdade Racial; b) projeto de 

lei n. 128/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após 

efetuar as necessárias correções quanto aos aspectos grama�cal e lógico, 

registrou a íntegra do texto final no parecer e transformou este na Proposição 

de Lei n. 099, de 25 de setembro de 2018, que “Autoriza o Município de 

Araguari, através do Chefe do Poder Execu�vo, adquirir vale-transporte 

urbano para ofertar aos adolescentes em cumprimento de medidas 

socioeduca�vas de Liberdade Assis�da (LA) e Prestação de Serviço à 

Comunidade (PSC), no CREAS - Centro de Referência Especializado em 

Assistência Social e no CEDEC - Centro de Desenvolvimento da Criança, dando 

outras providências.” Em votação o projeto de lei n. 161/2018, de autoria dos 

Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Warley Ferreira de Morais, 

foram aprovados por dezesseis votos: a) parecer da Comissão Permanente de 

Legislação e Jus�ça; b) projeto de lei n. 161/2018 e o parecer da Comissão 

Permanente de Redação que, após efetuar as necessárias correções quanto 

aos aspectos grama�cal e lógico, registrou a íntegra do texto final no parecer e 

transformou este na Proposição de Lei n. 100, de 25 de setembro de 2018, que 

“Altera a redação do art. 1º da Lei n. 5.370, de 15 de abril de 2014, declarando 

de u�lidade pública a Associação dos Universitários do Triângulo - AUTI.” Em 

votação a proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município n. 088/2018 (de 

autoria dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito 

Machado, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, 

Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Warley Ferreira de Morais), em segundo turno, 

foram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres das Comissões 

Permanentes de Legislação e Jus�ça, de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas, e da Comissão Especial, favoráveis à matéria; b) proposta de Emenda à 

Lei Orgânica do Município de Araguari/MG n. 088/2018 e o parecer da 

Comissão Permanente de Redação; referida matéria, promulgada pela Mesa 

Diretora da Câmara, foi conver�da na Emenda à Lei Orgânica do Município de 

Araguari n. 045, de 25 de setembro de 2018, que “Acrescenta o art. 149-A à Lei 

Orgânica do Município, dispondo sobre a obrigatoriedade de execução 

orçamentária e financeira da programação incluída por emendas individuais 

do Legisla�vo Municipal em Lei Orçamentária Anual.” Em votação a proposta 

de Emenda à Lei Orgânica do Município n. 089/2018 (de autoria dos 

Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Carlos Antônio de Brito Machado, 

Danilo Franco Gonçalves, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa 

Rodrigues, Iêda Maria Fernandes, Sebas�ão Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio, 

Warley Ferreira de Morais e Werlei Ferreira de Macedo), em segundo turno, 

foram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres da Comissão Permanente 

de Legislação e Jus�ça e da Comissão Especial, favoráveis à matéria; b) 

proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município de Araguari/MG n. 089/2018 

e o parecer da Comissão Permanente de Redação; referida matéria, 

promulgada pela Mesa Diretora da Câmara, foi conver�da na Emenda à Lei 

Orgânica do Município de Araguari n. 046, de 25 de setembro de 2018, que 

“Altera a redação do § 1º do art. 23, da Lei Orgânica do Município de Araguari-

MG, dispondo sobre o horário das sessões ordinárias” (revoga a Emenda à Lei 

Orgânica do Município n. 039, de 5 de março de 2013). Em votação o projeto de 

resolução n. 007/2018, de autoria dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, 

Clayton Francisco Brazão, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Giulliano Sousa 

Rodrigues, Iêda Maria Fernandes, Jander Souza Patrocínio, Werlei Ferreira de 

Macedo, foram aprovados por dezesseis votos: a) pareceres das Comissões 

Permanente de Legislação e Jus�ça e Especial; b) projeto de resolução n. 

007/2018 e o parecer da Comissão Permanente de Redação, favorável ao texto 

do referido projeto que, promulgado pelo presidente da Câmara, foi 

conver�do na Resolução N. 088, de 25 de setembro de 2018, que “Altera a 

redação do caput do art. 94, da Resolução n. 007, de 9 de novembro de 1990, 

que “Dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Araguari- 

Estado de Minas Gerais, dispondo sobre o horário das sessões ordinárias” 

(revoga a Resolução n. 069, de 5 de março de 2013). IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi aprovada sem restrições, por dezesseis 

votos, a ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia dezoito de 

setembro de dois mil e dezoito. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

REQUERIMENTOS- Foram aprovados, por dezesseis votos, os requerimentos 

n.s 1.436, 1.438, 1.439, 1.440, 1.441, 1.442, 1.443, 1.444, 1.445, 1.447, 1.448, 

1.449, 1.450, 1.451, 1.452, 1.453, 1.454, 1.455, 1.456, 1.457, 1.458, 1.459 

(exceto o pedido referente à Rua da Mata, já formulado por meio do 

requerimento n. 765/2018), 1.461 (exceto o pedido referente ao Residencial 

Portal de Fá�ma, já formulado por meio do requerimento n. 751/2018), 1.462 

(exceto o pedido referente aos Bairros Brasília, Amorim, Novo Horizonte, 

Sibipiruna, dos Bosques, São Sebas�ão e Distritos de Amanhece e de Piracaíba, 

formulado por meio dos requerimentos n.s 036, 199, 674, 197, 807, 1.111, 

097, 1.289/2018), 1.463, 1.464, 1.465, 1.466, 1.467, 1.468/2018. Não foram 

apreciados os requerimentos n.s 1.435, 1.437, 1.446, 1.460/2018, pois os 

pedidos constantes destes já foram formulados por meio dos requerimentos 

n.s 137, 1.364, 363, 1.100/2018, respec�vamente. Também foram aprovadas 

por dezesseis votos as moções de aplauso n.s 063, 064 e 065/2018. XI- ORDEM 

DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram para a ordem do dia da próxima sessão 

ordinária: projetos de lei n.s 139, 140, 141/2018, com o prazo para apreciação 

vencido; projeto de decreto legisla�vo n. 022/2018; parecer da Comissão 

Permanente de Legislação e Jus�ça, declarando a incons�tucionalidade da 

proposta de emenda à Lei Orgânica do Município n. 087/2018. XII- CHAMADA 

FINAL- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos 

Antônio de Brito Machado/PSL, Clayton Francisco Brazão/PRP, Dhiosney de 

Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa 

Rodrigues/PTC, Iêda Maria Fernandes/MDB, Jander Souza Patrocínio/PSB, 

Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, 

Luiz Antônio de Oliveira/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Wanderlei 

Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende da 

Silva/PMN, Werlei Ferreira de Macedo/PSB, Wesley Marcos Lucas de 

Mendonça/PPS. O presidente Luiz Antônio de Oliveira agradeceu a presença 

de todos, convocou os Vereadores para a próxima sessão ordinária da Câmara, 

a realizar-se às oito horas do dia dois de outubro do corrente; e, às dez horas e 

quarenta e cinco minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de 

Araguari, Estado de Minas Gerais, em vinte e cinco de setembro de dois mil e 

dezoito. Ata aprovada por quatorze votos. Sala das sessões, em dois de 

outubro de dois mil e dezoito. Vereador Luiz Antônio de Oliveira-presidente; 

Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça- primeiro secretário.
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